

令和4年12月21日(水)

学校だより 第147号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



貴重なお時間をありがとうございました！！



19日(月)、20日(火)の2日間は、2学期末個人懇談会を行わせていただきました。お忙しい中、また、とても寒い中にお越しいただき、本当にありがとうございました。保護者の皆様方、短時間の懇談でしたが、いかがでしたでしょうか。今後のお子様の学校生活や家庭生活に生かす内容となりましたでしょうか。もっとおたずねしたいこと等がありましたら、ご遠慮なく、お問い合わせください。また、3学期始業式後の学校生活をもとに、ご相談していただくことも大丈夫です。尚、**個人懇談会を行えなかった方、あるいは、行っていない学年につきましては、電話懇談をさせていただきます。**ご協力くださいませ。

懇談会でお話されたことを、お子様にお話することと思います。学習や生活等、成果と課題があります。まずは、お子様の2学期の頑張り、よさ、伸び等をしっかりと褒めてください。**本人が自分のプラス面を意識していないこともあります。しっかりと自覚させてください。**そして、3学期に努力することをご一緒に確認していただき、お子様の目標づくりをしてください。このコミュニケーションは、必要不可欠です。どうぞ、よろしく願いいたします。

【高槻っ子スナップ！！ 6年 英検の様子】

昨日は、1年生から、5年生までの子ども達が、学力テスト(4年・5年)やCRT検査(1年・2年・3年)を行いました。

これらの調査・検査は、今の自分の学力等について認識し、今後、どの



ような内容に重点的に取り組んでいくかを考える1つの指標となります。

さて、6年生は、4月に全国学力調査を行っているため、今回は、行いませんでした。しかし、その代わりに『英検』に取り組みました。初めての取組のため、子ども達と同様に、私たち職員も緊張しながら、子ども達の頑張りを見守っていました。さて、子ども達の手ごたえはいかがだったでしょうか…。

〔校長室より(♪ GIGA 端末の持ち帰り (♪〕

冬休み中の学習や生活等については、個人懇談の際にお話があったかと思います。また、子ども達にも、すでに担任が伝えているかもしれませんが、ご確認のために、全校で取り組む内容についてお知らせをいたします。

- ① GIGA 端末は、23日(金)の終業式の日を持ち帰ります。ご家庭での活用の仕方(安全で、正しく、ルールを守る)については、改めて指導(SNSにおける書き込み等、禁止事項は、絶対にしないこと)していますが、ご家庭でも、随時、声かけをしてください。
- ② 今、取り組んでいるスマイルネクスト、タイピング等を冬休み期間中に行う。
※ 別途、宿題を出す学年もありますので、必ず、ご確認ください。
- ③ 個人情報管理の徹底です。自分のIDやパスワードを知らせない。
- ④ GIGA 端末のますますの活用のため、3学期からの持ち帰りも検討しています。ご家庭での管理等、どうぞ、よろしく願いいたします。